

Nuevo programa por US\$100 millones contribuirá también a garantizar la estabilidad macroeconómica

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó un préstamo de políticas por US\$100 millones para Paraguay, cuyo objetivo es mejorar la eficiencia y calidad de la gestión del gasto público.

Este proyecto facilitará a las autoridades paraguayas apoyo para modernizar los principales sistemas y procesos relacionados con la gestión del gasto público, y garantizar la estabilidad macroeconómica y la adecuada administración de los recursos del gobierno central.

En este sentido, se apoya una reforma organizacional del área económica del Gobierno, la priorización del gasto social, y la modernización de los sistemas de presupuesto, inversión pública, tesorería, compras públicas y de pagos de personal.

“Con este programa, Paraguay garantizará su sostenibilidad fiscal y mejorará la eficiencia en la

asignación y ejecución del gasto público beneficiando a la mayoría de la población”, dijo el jefe del equipo del proyecto del BID, Carlos Pimenta.

Esta es la segunda operación de préstamo de la serie programática de Modernización de la Gestión Pública en Paraguay. La primera operación de esta serie fue aprobada en 2009.

El nuevo financiamiento por un total de US\$100 millones, consiste de un préstamo del Capital Ordinario del BID por US\$51.6 millones a 30 años de plazo, con un período de gracia de 6 años y una tasa de interés basada en LIBOR; otro préstamo del Capital Ordinario de la Facilidad Flexible por US\$35.5 millones a 16 años de plazo, con un período de gracia de 9 años y una tasa de interés basada en LIBOR; y un préstamo del Fondo de Operaciones Especiales por US\$12.9 millones a 40 años de plazo, con un período de gracia de 40 años y una tasa de interés anual de 0,25 por ciento.

Fuente: BID